
平成２７年度 

第１回理事会・第１回常務理事会議事録 

（公社）大分県臨床検査技師会  

  日  時 ： 平成２７年６月２１日（日） １２：１５～１３：１０ 

場  所 ： 羽生会計事務所 

  出席者 ： 理事 佐藤(元)、野中、森、山下、宮本、疋田、佐藤(啓)、谷、国原、伊賀上、尾越 

渡部、三浦、渡辺、佐藤（香）、荒川、板井、熊埜御堂 

       監事 佐藤（久） 

 欠席者 ： 理事 佐藤（淳）、水永、鳥越、 

       監事 金丸 

        

   第１回理事会の出席者は上記の如くであり、疋田理事より、定款 29条の定数を満たしているので、理

事会が成立する旨を宣言する。 

 

 議 長   会長が行う 

 議事録署名人  佐藤 啓司  （大分赤十字病院） 

         板井 圭司  （豊後大野市民病院） 

 

  ［１］ 討議事項 

１）平成 27年度活動計画について 

  ・総会時の意見に対し、改善点を検討し実施できることは実施して頂きたい。 

  ・各広報や伝達方法についても充実していきたい。 

   広報部を立ち上げ、情報の開示や案内をスムーズに行っていきたい。（検討事項） 

   ラインや携帯メールを使用してはとの意見あり（検討事項） 

   各部会議の議事録をホームページに開示していく。地区理事にも協力して頂きたい。 

  ・若い技師のためにも業務拡大を行っていきたい。 

  ・研修会報告など迅速に行っていきたい。 

 

  ２）各規定、運営要領の見直しについて 

    ・日臨技の細則等も見本に改善を行って頂きたい。各委員の協力もお願いしたい。 

 

  ３）表彰審査委員会の拡充について 

    ・叙勲、厚生労働大臣、県知事等の表彰に関しても充実させていきたい。 

    ・表彰審査委員会を定例化させてはどうか？（検討課題） 

 

  ４）別杵地区理事について 

    ・別府医療センター 渡辺技師が経理副部長と兼務する。 

    ・地区研修会は当面の間、山下学術部長が管理する。申請と報告ともに学術部長へ提出する。 

 

  ５）その他 

    ・事務所候補地進捗 



     有力な土地情報があれば、場所と不動産名を教えて頂きたい。 

    ・6月の常務理事会について 

     6月の常務理事会は開催しない。7月は 22日（水）開催予定とする。 

 

      

［２］ 報告事項 

  １）各部報告 

   今回は第 1回理事会・第 1回常務理事会であるため参加理事、監事全員に反省点、今後の課題等 

   について発言を求めた。（下記参照） 

    

    ・総会の参加人数が少なかった。議案書の早めの発送と広報を行うべき。 

    ・若い技師はメリットがあると感じた場合は参加するが、その他については消極的な場合が多い 

     ように感じる。 

    ・情報が下に伝わっていないケースが見受けられる。広報が重要となってくる。 

    ・横のつながりも重要となるため、地区理事を中心に頑張っていきたい。            

    ・事務員を含めた業務内容の見直しが必要な時期に来ていると思われる。 

 

    学術 

    ・生理機能検査の甲状腺エコーの標準化について、ビデオ撮影等の取り扱いをどうするのか？ 

     患者や施設に許可を頂ければ問題は無い。今後は腹部エコーについても進めて行きたい。 

     

企画 

    ・検査説明・相談のできる検査技師養成説明会を各地区で年間を通して開催していきたい。 

     エコーでがんを見つけた時や腫瘍マーカーなどの説明についてはどうすればよいのか等の 

     意見が聞かれる。ぜひ説明会や研修会に参加して頂きたい。 

・大分県や大分市の他、各地区においても共催事業が開催される。多くの理事や各地区会員の 

 協力をお願いしたい。 

 

上記の件につき賛成多数で承認する。 

 

以上、この議事録が正確であることを証するため、議長及び議事録署名人が次に署名する。 

 

         議    長       佐藤 元恭     印 

 

         議事録署名人       佐藤 啓司     印 

 

     議事録署名人       板井 圭司     印 


